
 
 

Maurizio Stirpe 

 
Maurizio Stirpe è nato a Frosinone il 31-7-1958.  
 
Si è Laureato in Giurisprudenza all'Università La Sapienza di Roma nel 1981 maturando esperienze 
significative nell'approfondimento di temi legati sia alla macroeconomia che alla direzione strategica e 
gestione di impresa. 
 
Maurizio Stirpe è attualmente Presidente del CdA della Prima spa società capofila di un gruppo industriale 
attualmente operante nel settore della progettazione e realizzazione di componentistica in plastica per 
l'industria dell'auto, delle moto e degli elettrodomestici con circa 2200 dipendenti (dati marzo 2012) 
dislocati presso 16 stabilimenti operativi e 2 centri di progettazione operanti non solo in Europa ma, anche 
se solo recentemente , in Cina ed USA (dati marzo 2012). 
 
Dal 1992 è stato dapprima Vice Presidente dell'Unione Industriale della provincia di Frosinone (UIF) e 
successivamente Consigliere Incaricato con delega alle relazioni industriali ed affari sociali. 
 
Dal giugno 1997  al luglio 2001 è stato Presidente dell'UIF riservando ampio risalto, nell'espletamento 
dell'incarico, alle tematiche della qualità totale, delle reti d'impresa, della formazione e soprattutto 
dell'internazionalizzazione. 
 
Dal 2003 è stato prima componente della Giunta di Confindustria Lazio e poi è stato nominato membro 
nella Giunta di Confindustria di cui attualmente fa parte. 
 
Dal 2007 al 2011 è stato Presidente di Confindustria Lazio contribuendo sia alla nascita di Fidimpresa Lazio 
che a quella di Unindustria in cui attualmente è Vice Presidente con la delega alle problematiche dello 
sviluppo associativo. 
 
Il nome di Maurizio Stirpe è anche legato al calcio per aver rilevato nel giugno del 2003 con altri 
imprenditori il Frosinone Calcio divenendone Presidente. 
 
In tale veste ha cercato di contribuire alla crescita del movimento sportivo rivestendo dal 2002 al 2006 la 
carica di membro del Consiglio di Lega di Serie C; dal 2006 al 2010 è stato nominato sia membro del 
Consiglio di  Lega della Serie A e B che rappresentante della Serie B nel Consiglio Federale della FGCI. 
 
Ha, infine, contribuito nel 2009-2010 alla nascita  ed all'avviamento delle nuova Lega della Serie B. 
Nel giugno del 2010 ha ricevuto l'Onorificenza di Ufficiale Ordine al Merito della Repubblica Italiana. 
 


